

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 18. Dezember 2017

Verleihung des Ehrenbriefes der Stadt an Hermann Lotz im Rahmen des traditionellen Weihnachtsblasens

Bereits zum 33. Mal luden die Lämmerspieler Jagdhornbläser zu ihrem traditionellen Weihnachtsblasen auf dem Grillplatz im Naherholungsgebiet ein. Als besondere Überraschung erhielt der Vereinsvorsitzende Hermann Lotz den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim im Rahmen der Veranstaltung verliehen. Bürgermeister Daniel Tybussek würdigte Hermann Lotz für seine Verdienste rund um den Verein, in dem er seit 1977 Mitglied und seit 17 Jahren der Erste Vorsitzende ist.



Wie in den Jahren zuvor wurden die zahlreichen Besucherinnen und Besucher kostenlos mit Speis` und Trank versorgt. Neben der traditionellen Erbsensuppe konnte der kleine Hunger zwischendurch mit frischen Schmalzbrotten und Rindswürsten gestillt werden. Im Gegenzug wurde um eine kleine Spende gebeten, die in diesem Jahr dem Mühlheimer Freundeskreis Thiogo e.V., der Projekte für hilfsbedürftige Menschen in Burkina Faso unterstützt, zur Verfügung gestellt werden wird. Thorsten Ehmann, Projektleiter des Thiogo e.V., war mit einem Infostand vor Ort, der den zahlreichen Interessierten einen Einblick vermittelte, was der Verein in den vergangenen Jahren geleistet hat.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de